

Die Reife fing gut an.

## Siebenundzwanzigftes Rapitel.

Auf der Reife.

benso untlar, wie über den Weg, den sie zu machen hatten, waren die Reisenden über die Entsernung. Wie viele Meilen zwischen Kerleonif und Versailles lagen, wo der König residirte, das wußte weder Peter Gerard noch seine Tochter. Stwa hundert, meinten sie. Aber so viel stand sest: sie mußten diesen Weg zurücklegen, mußten dann zum König gelangen, die Begnadigung von ihm erhalten und diese Martin überbringen, und das alles in einer Zeit von vierzehn Tagen. Der Pächter berechnete im Stillen diese Zeit und verzweiselte an dem Gelingen. Aber er schwieg gegen Doris. Wenn er ein großer Herr, oder auch nur ein wohlhabender Bürger gewesen wäre, so hätte er im Wagen